

## Abschluss und Rückblick auf die Frühjahr-Bambinispieltage

Geschrieben von: Sarah Fesca

Sonntag, den 23. Juni 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Juni 2013 um 06:51 Uhr

---



Mit dem letzten Spieltag für diese Saison beim SV Weissenau haben die Bambinis ihre WLV-Runde für 2013 abgeschlossen. Obwohl der Tag leicht regnerisch begann, konnten die Weissenauer mit ihrer überdachten Terrasse gute Bedingungen liefern. Die jüngsten Ailingen Fußballer haben wieder einmal einen sehr guten Eindruck hinterlassen. Eltern und Trainer stellen immer wieder erfreut fest, wie sich die Kinder fußballerisch weiterentwickeln.



Folgende Ergebnisse wurden erzielt:

Ailingen 1 – VFB Friedrichshafen 6:0

Ailingen 1 – SV Weissenau 1 0:5

Ailingen 1 – FV Ravensburg 5:0

## Abschluss und Rückblick auf die Frühjahr-Bambinispieltage

Geschrieben von: Sarah Fesca

Sonntag, den 23. Juni 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Juni 2013 um 06:51 Uhr

---

Ailingen 2 – TSV Eriskirch 6:0

Ailingen 2 – SV Weissenau 2 3:3

Ailingen 2 – SV Kehlen 4:1

**Ailingen I**, die aus dem älteren Jahrgang bestanden, hatten ja bereits im Herbst wunderbare Spielzüge gezeigt, konnten sich aber deutlich schlechter organisieren, wenn der Gegner Druck ausübte. Das war die Hauptaufgabe für die "Großen", die alle Grundlagen bereits gelernt haben, aber in der "Ernstsituation" noch nicht abrufen konnten. Die Stabilität dieser Truppe hat deutlich zugenommen und es war manchmal eine helle Freude, ihnen beim Fußballspielen zuzugucken. Tödliche Pässe, geniale Torschüsse und extrem schnelle Laufwege haben nicht selten die Zuschauer, auch von anderen Mannschaften, zu Begeisterungstürmen animiert. Das was diese Spieler spielen, macht richtig Lust auf die nächsten Jahre!

Wie immer gibt es auch weniger tolle Momente, die bei dieser Mannschaft gelegentlich darin bestehen, die Nase sehr hoch zu tragen und dann mit Tricks und Unachtsamkeiten Spiele zu verlieren, die nicht hätten verloren gehen müssen. Auch das konsequente Spiel gegen einen starken Gegner können die "Grünen" bisher noch nicht oft darbieten. Aber: Seien wir doch zufrieden mit dem engagierten, torreichen Spiel nach vorne! Und wir loben auch, dass jeder Spieler mehrere Positionen spielen kann. Welche Bambinimannschaft hat schon vier Torspieler? Und alle können auch stürmen und abwehren? **Ailingen I: Das habt ihr gut gemacht!!**

**Ailingen II** hatte in diesem Jahr eine schwere Aufgabe zu bewältigen. In der Runde der zweiten Mannschaften fanden sich auch ältere Jahrgänge aus Vereinen, die sich noch nicht so viel zugetraut haben. Nur wenige Mannschaften bestanden wie die Ailinger überwiegend aus jüngeren Spielern, weshalb die Überlegenheit gelegentlich deutlich war. Aber die zweite Mannschaft verlor niemals ihren Mut, kämpfte immer mit aller Kraft und zeigte dabei einige überragende Spiele. Auch die "Kleinen" zeigten wunderschöne Pässe und Tore und versuchten die Vorgaben ihrer Trainer umzusetzen. Dabei lernten sie auf verschiedenen Positionen das Spiel kennen und begriffen so, welche Aufgabe sie auf dem Spielfeld bewältigen können. Ihre Lernkurve war sehr steil, obwohl sie an jedem Samstag in einer anderen Zusammensetzung spielten. Jetzt sind sie bereit, im Herbst die "Großen" zu sein. **Ailingen II: Weiter so!!**

Wir bedanken uns bei den Eltern, die ihre Kinder regelmäßig zum Training bringen, Trikots waschen, Kuchen backen und zu Spieltagen und Turnieren fahren. Ohne die Eltern ist so eine

## **Abschluss und Rückblick auf die Frühjahr-Bambinispieltage**

Geschrieben von: Sarah Fesca

Sonntag, den 23. Juni 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Juni 2013 um 06:51 Uhr

---

erfolgreiche Arbeit nicht machbar!! Auch den wöchentlichen Helfern beim Tore tragen sei gedankt!

Jetzt spielen wir noch drei Turniere und machen den Saisonabschluss beim letzten Training, dann können die Sommerferien kommen.